

Fachinformation Dr. Hans Penner

Bürgerdialog

www.fachinfo.eu

Kuhn, Fritz; Oberbürgermeister Stuttgart

post@stuttgart.de

www.fachinfo.eu/kuhn.pdf - **Stand: 12.01.2019**

Schreiben H. Penner vom 12.01.2019

Sehr geehrter Herr Kuhn,

jeder geistig wache Bürger erkennt, daß das Wohl der Bevölkerung nicht in Ihrem Interesse liegt. Durch Ihr Dieselverbot richten Sie enormen Schaden an, den die Bürger bezahlen müssen. Neue Autos werden verschrottet. Hilfeleistungen durch Dieselfahrzeuge werden verhindert. Bürger werden behindert, zu ihrem Arbeitsplatz zu fahren.

Sie wissen genau, daß Dieselabgase nicht gesundheitsschädlich sind, weil der MAK-Wert des NO₂ 950 µg/m³ beträgt.

Ihnen geht es nicht um die Gesundheit der Bevölkerung. Sie sind der Ideologie des Neomarxismus verpflichtet, der die 1968er Kulturrevolution mit ihren Morden verursacht hat und der die Grüne Partei prägt. Der Neomarxismus will Deutschland desindustrialisieren und abschaffen. Die Stuttgarter müssen für ihre Dummheit bezahlen, die Grüne Partei gewählt zu haben.

Hoffentlich wird dieses Schreiben verbreitet.

Mit besorgten Grüßen Hans Penner